

RECICLE, NO ENSUCIE, MEDIO AMBIENTE, CONTAMINACION...

Estos son algunos de los términos que venimos escuchando con asiduidad. Los diferentes estamentos oficiales -entiéndase gobiernos locales, autonómicos y central-nos inundan, en muchas ocasiones, con campañas que van encaminadas a concienciar al ciudadano de la importancia de cuidar nuestro planeta, lo necesario que resulta reciclar los desperdicios y lo trascendente que resulta para la capa de ozono que nuestro coche no emita gases nocivos. Todas estas campañas darían resultado y obtendrían un resultado genial, si fueran acompañadas de la oportuna actuación.

No la llamaré crispación, pero cuando poco, si ligero enfado. Para poder reciclar hay que poner los medios. Esto se consigue repartiendo los oportunos contenedores por sitios estratégicos, y en cantidad suficiente para que, cualquier ciudadano, no tenga que llevar una bolsa con botellas o plásticos durante cientos de metros buscando el depósito adecuado. ¿Por qué este comentario? Pues la respuesta es evidente. Aquellas personas que aún no están concienciadas de la importancia de dejar nuestro planeta a generaciones venideras en las condiciones más óptimas, no se preocupan de tirar una bolsa con plásticos 300 metros más lejos de donde tiene un contenedor verde -es mucho menos pesado dejarlo en el primero que se encuentre-. Esta actitud, puede incitar a aquel que si se preocupa de reciclar y separar los residuos, a bajar la guardia; por tanto si Mahoma no va a la montaña... Pero no es solamente esto. ¿Por qué los bares y establecimientos similares no cuentan todos, sin excepción, con sus contenedores de vidrios, plásticos y cartones? Es escandaloso ver como algunos establecimientos de este tipo, arrojan cientos de botellas de cristal a un contenedor normal, sobre todo, cuando cualquier ciudadano en su casa, necesitaría un año para generar ese residuo de vidrio.

El último martes del mes, cuando ya estaba escrito lo anterior, me resultó muy doloroso, ver como en el Mercado -el lado que da a la calle Prim-, algún vendedor a eso de las dos, cuando se preparaba para marcharse con su furgoneta, de forma sistemática -yo diría frenética-, empezó a tirar bolsas de patatillas fritas vacías, de



Es importante que utilicemos los contenedores adecuados, aunque nos cueste dar un pequeño paseo, ignorando actitudes poco saludables, como dejar la basura en el primer contenedor que encontremos

bollos y un sin fin de desperdicios que dejaron la calle "hecha un asco". Al salir éste con su vehículo, aparqué en el lugar que había dejado libre, y comprobé que la zona tenía tres veces más desperdicios de los que éste personaje había tirado. De nuevo me pregunté: ¿de haber estado limpia la calle, se hubiera atrevido a dejar su descarga aquel señor? Entiendo que cuando todo está limpio, es más fácil mentalizarse de todo.

Si la Administración obliga, por narices, a que los coches -y hay unos pocos-, se hayan modificado y sólo utilicen gasolina sin plomo, a que todas las empresas tengan un Plan de Riesgos Laborales, en definitiva, a que se cumpla una normativa ¿por qué no se incluye que todo aquel establecimiento que lo necesite, disponga de los contenedores adecuados para la labor que va a desarrollar?

LA ASOCIACION DE EMPRESARIOS ORGANIZA SUS PREMIOS ANUALES

A primeros de noviembre, la Asociación Local de Empresarios, hará entrega de los premios anuales que reconocen los méritos de sus afiliados en distintas facetas, como por ejemplo la empresa más tradicional o la más innovadora.

El presidente, Pedro García Muñoz, también ha comentado la organización de diferentes cursos destinados a los asociados, como el de Riesgos Laborales, debido al buen momento de la construcción en

nuestra ciudad. Los cursos se impartirán durante los meses de octubre a diciembre y serán gratuitos.



TEATRO A BENEFICIO DE LA COFRADIA MARIA DESOLADA

El grupo de teatro Maranatha, de Ubeda (Jaén), representará el próximo 25 de octubre a las 19,00 horas en el Teatro Ayala, la obra "El Afortunado" de Ramón Molina Navarrete.

El acto estará organizado por la Cofradía María Desolada Hermandad Provincial del Silencio y el precio de la entrada será de 6 euros.

Los beneficios de la representación -si los hubiera-, se destinarán a la construcción de la Casa de Hermandad de esta Cofradía.

M.A.F.